

ABSTRAK

Nuramin (2180070016) : “Penafsiran Imam Al-Alusy Terhadap Ayat-Ayat Mengenai Jin, Iblis Dan Setan Dalam Tafsir Ruh Al-Ma’ani”

Perdebatan tentang jin, iblis dan setan masih berlangsung. Ada yang meyakini bahwa jin sebagai bapak moyang iblis dan setan, ada pula yang meyakini iblis berasal dari bangsa malaikat bukan bangsa jin, dan ada pula yang meyakini bahwa setan adalah sosok makhluk penggoda dan sebagai bala tentara iblis, namun ada pula yang meyakini bahwa setan hanya gambaran dari sifat jahat dari jin dan manusia. Semua pendapat tersebut menimbulkan perdebatan yang terus berlangsung di kalangan ulama dan mufassir. Begitu pula dengan Imam Al-Alusy. Hampir seluruh ayat tentang jin, iblis dan setan telah beliau tafsirkan dengan penafsiran yang begitu luas, sehingga banyak informasi yang dapat kita gali darinya. Karena itu, peneliti ingin mengungkap fenomena ini dengan merujuk pada penafsiran Imam Al-Alusy yang dituangkan dalam kitab tafsir *ruh al-ma’ani*. Kitab tafsir ini dinilai sebagai tafsir yang *ensiklopedis* dan *komprehensip* karena beliau menafsirkan ayat Al-Quran secara detil dari berbagai dimensi, memaparkan pendapat-pendapat para ulama sebelumnya serta menggabungkan antara sumber *bi al-ma’tsur* dan *bi al-ra’yi* sehingga memudahkan peneliti untuk meneliti fenomena keberadaan mereka. Dari sinilah terbentuk keingin untuk meneliti ayat-ayat tentang jin, iblis dan setan di dalam kitab tafsir *ruh al-ma’ani*.

Tujuan dari penelitian ini adalah : pertama, mendeskripsikan bagaimana biografi lengkap dari Imam Al-Alusy sebagai seorang mufasir agar peneliti bisa mengetahui lebih mendalam tentang beliau, kedua yakni menganalisis penafsiran beliau tentang jin, iblis dan setan dalam kitab tafsirnya, ketiga yakni menganalisis karakteristik jin iblis dan setan menurut beliau, keempat yakni menganalisis metodologi penafsiran beliau.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yakni sebuah penelitian yang bersifat deskriptif dan cendrung menggunakan analisis untuk menjelaskan suatu fenomena dengan cara mengumpulkan data dan dilakukanlah sebuah analisis mendalam pada isi data tersebut atau dikenal dengan istilah *Conten Analisis*. Pada hal ini, peneliti akan menggunakan kitab tafsir *ruh al-ma’ani* sebagai rujukan utama penelitian.

Dari hasil analisis terhadap penafsiran Imam al-Alusy terhadap ayat-ayat mengenai jin, iblis dan setan, maka peneliti menyimpulkan bahwa jin, iblis dan setan itu ada dan berbaur dengan manusia. Mereka sama-sama tercipta dari api yang menyala-nyala. *Al-Jaan* sebagai bapak moyang iblis dan setan. Jin hidup seperti kehidupan manusia, sedangkan iblis dan setan hidup abadi hingga tiupan sangkakala kebangkitan dikumandangkan. Iblis adalah pemimpin setan sedangkan setan memimpin kaum kafir dan ahli nujum. Dan masih banyak lagi perihal mereka yang telah peneliti dapatkan dan tuangkan dalam bentuk tesis yang berjudul “*Panafsiran Imam Al-Alusy Terhadap Ayat-Ayat Mengenai Jin, Iblis dan Setan Dalam Tafsir Ruh Al-Ma’ani*”.

Kata Kunci : **Imam al-Alusy, Jin, Iblis, Setan, Ruh al-Ma’ani**

ABSTRAK

Nuramin (2180070016) : "Imam Al-Alusy's Interpretation of the Verses About Jinn, Devils and Satan in the Interpretation of Ruh Al-Ma'ani"

The debate about jinn, devils and demons is still on going. There are those who believe that the jinn are the ancestors of demons and demons, there are also those who believe that the devil comes from a nation of angels not a nation of jinn, and there are also those who believe that the devil is a tempting creature and as an army of demons, but there are also those who believe that the devil is only a demon. depiction of the evil nature of jinn and humans. All these opinions lead to ongoing debates among scholars and commentators. Likewise with Imam Al-Alusy. He has interpreted almost all verses about jinn, devils and devils with such a broad interpretation, so that we can extract a lot of information from them. Therefore, the researcher wants to reveal this phenomenon by referring to the interpretation of Imam Al-Alusy as outlined in the book of interpretation of the *spirit of al-ma'ani*. This book of interpretation is considered an commentary *encyclopedic* and *comprehensive* because he interprets the verses of the Qur'an in detail from various dimensions, describes the opinions of previous scholars and combines sources of *bi al-ma'tsur* and *bi al-ra'y* making it easier for researchers. to investigate the phenomenon of their existence. This is where the desire was formed to examine the verses about jinn, devils and demons in the book of interpretation of the *spirit of al-ma'ani*.

The purposes of this study are: first, to describe how the complete biography of Imam Al-Alusy as a commentator so that researchers can find out more about him, secondly, to analyze his interpretation of the jinn, devils and devils in his commentary, third, to analyze the characteristics of the devil's jinn and satan according to him, the fourth is to analyze the methodology of his interpretation.

This study uses a qualitative approach, namely a descriptive study and tends to use analysis to explain a phenomenon by collecting data and conducting an in-depth analysis of the content of the data or known as *Content Analysis*. In this case, the researcher will use the book of interpretation of the *spirit of al-ma'ani* as the main reference for the study.

From the analysis of Imam al-Alusy's interpretation of the verses about jinn, devils and devils, the researchers conclude that jinn, devils and devils exist and mingle with humans. they are both created from a blazing fire. *Al-Jaan* as the ancestor of the devil and the devil. Jinns live like human life, while demons and demons live eternally until the trumpet of resurrection is sounded. Satan is the leader of Satan while Satan leads the disbelievers and astrologers. And there are many more about them that the researchers have obtained and put into the form of a thesis entitled "*Imam Al-Alusy's Interpretation of the Verses About Jinn, Devils and Satan in the Interpretation of Ruh Al-Ma'ani*".

Keywords: **Imam al-Alusy, Jinn, Devil, Satan, Ruh al-Ma'ani**

تجريد البحث

نورأمين (2180070016): "تفسير الإمام الألوسي للآيات عن الجن وإبليس والشيطان في تفسير روح المعاني".

ولا يزال الجدل حول الجن وإبليس والشياطين مستمراً. هناك من يعتقد أن الجن أسلاف إبليس والشياطين ، وهناك أيضاً من يعتقد أن الشيطان من الملائكة لا من الجن ، وهناك أيضاً من يعتقد أن الشيطان إغواء البشر وكجيشه إبليس ولكن هناك أيضاً من يعتقد أن الشيطان تصوير الطبيعة الشريرة للجن والبشر . كل هذه الآراء تؤدي إلى نقاشات مستمرة بين العلماء والمفسرين . وكذلك مع الإمام الألوسي . وقد فسر جميع الآيات تقريباً عن الجن وإبليس والشياطين بحذا التفسير الواسع ، حتى نتمكن من استخلاص الكثير من المعلومات منها. لذلك أراد الباحث أن يكشف هذه الظاهرة بالرجوع إلى تفسير الإمام الألوسي كما ورد في كتاب تفسير روح المعاني . يعتبر كتاب التفسير هذا تعليقاً موسوعياً وشاملاً لأنّه يفسر آيات القرآن بالتفصيل من أنحاء مختلفة ويصف آراء العلماء السابقين ويجمع بين التفسير بالمؤثر والتفسير بالرأي . مما يسهل على الباحث تقصي ظاهرة وجودهم . وهنا نشأت الرغبة في فحص آيات الجن وإبليس والشياطين في كتاب تفسير روح المعاني .

مقاصد للبحث : أولاً ، وصف السيرة الكاملة للإمام الألوسي كمترجم للقرآن حتى يتمكن الباحث من معرفة المزيد عنهوثانياً تحليل تفسيره للجن وإبليس والشياطين في تفسيره ، ثالثاً: تحليل خصائص من الجن وإبليس والشيطان عنده ، والرابع تحليل منهج تفسيره .

تستخدم هذه الدراسة نهجاً نوعياً ، أي دراسة وصفية وقبل إلى استخدام التحليل لشرح ظاهرة من خلال جمع البيانات وإجراء تحليل متعمق لحتوى البيانات أو المعروف بتحليل المحتوى وفي هذه الحالة يستخدم الباحث كتاب تفسير روح المعاني كمرجع أساسي للبحث.

ومن تحليل تفسير الإمام الألوسي للآيات عن الجن وإبليس والشيطان فخلص الباحث إلى أن الجن وإبليس والشيطان موجودون ويختلطون بالبشر . كلهم خلقوا من نار مشتعلة . الجن اصل من إبليس والشيطان . يعيش الجن كالحياة البشرية ، بينما إبليس والشيطان تعيش أبداً حتى ينفح نفحة البعثة . إبليس هو قائد الشيطان بينما يقود الشيطان الكفار والمنجمين. وهناك الكثير منها حصل عليه الباحث ووضع في المقالة بموضوع " تفسير الإمام الألوسي للآيات عن الجن وإبليس والشيطان في كتاب تفسير روح المعاني " .

الكلمات المفتاحية: الإمام الألوسي ، الجن ، إبليس ، الشيطان ، روح المعاني